

THE ZONE OF INTEREST



9. Oktober 2024, 16h

The Zone of Interest“ ist ein Meisterwerk! Es ist ein langsamer, erschreckender Film, der mit unkonventionellen Mitteln arbeitet. Man muss sich auf jeden Fall darauf einstellen, denn das hier ist kein kitschiger Film über Gut und Böse. The Zone of Interest ist ein Film gegen das Vergessen der Nazi-Verbrechen, gerade weil er die Verbrechen nicht zeigt. Wir laden Dich ins Kino ein und schauen uns den Film gemeinsam an. Nach dem Film gibt es noch die Möglichkeit zu schnackeln, Fragen zum Film zu stellen oder ein Getränk zu trinken. Dies ist ein Kooperationsprojekt mit der Initiative „Nordfriesland ist bunt“ und dem Kreisjugendring Nordfriesland e.V.



Vielen Dank an das Eck's Kino. Ohne eure engagierte Zusammenarbeit, wäre diese Veranstaltung nicht möglich.

Teilnehmende	ab 14 – 26 Jahren
Zeit	9.Oktober 2024, 16 Uhr – 18 Uhr
Ort	Ecks Kino, Hauptstraße 37A, Niebüll
Kosten	Eintritt frei
Leitung	Eugen Heimböckel (Initiative Nordfriesland ist bunt) und Susanne Kunsmann (EKJB und KJR)

Anmeldung: Name, Alter

info@ekjb-nf.de



Weitere Informationen

Wie komme ich an die Freikarten?

Du schreibst uns eine Email, mit deinem Namen.

Wir notieren deinen Namen und an der Kinokasse bekommst du deine Freikarte.

Wie viele Karten kann ich bestellen?

Du kannst so viele Karten bestellen, wie du benötigst.

Schaue dir den Film mit Freunden, deiner Klasse, deinem Verein o.ä. an. Schreibe uns per mail die Namen, sowie das jeweilige Alter.

Kann ich auch Menschen über 26 Jahre mitnehmen?

Gerne, allerdings müssen sie dann dein Kinoeintritt selber bezahlen.

Mehr zum Film:

Hedwig Höß (Sandra Hüller) heißt ihre Mutter willkommen. Es ist deren erster Besuch in der stuckverzierten Villa, in der Hedwig zusammen mit ihren Kindern und ihrem Mann Rudolf (Christian Friedel) lebt. Die Sonne scheint, der Garten ist gepflegt, die Blumen blühen, der Hund lässt sich von seiner Nase durch das Grün treiben, Gemüse und Kräuter gedeihen, die Sonnenblumen stehen übermannshoch, die Kinder planschen im Wasser. Die Familie Höß scheint in einer Bilderbuchidylle zu leben. Nur abseits der Grundstücksmauern wird klar, dass hier – am Rande des Vernichtungslagers Auschwitz – die Hölle auf Erden und SS-Obersturmbannführer Rudolf Höß der Teufel persönlich ist...

Trailer:

